

Saison 2012 / 2013

Bericht der Abteilung Volleyball

Gruppe: Donnerstags

Halle: Heinrich-Seliger-Schule

Anzahl Mitglieder: 9 Damen, 12 Herren

Durchschnittliche Beteiligung in 2012: 8,9 Personen (ohne Gastspieler)

Zunächst ein Dankeschön an den Vorstand, dass er uns bei den Hallenterminen in die Schulferien unterstützt haben. Wir haben die Zeiten genutzt. Das Verhältnis Gruppenmitglieder zu Beteiligung, zeigt, dass auch an uns der Zahn der Zeit nagt und so der eine oder andere nicht kommen kann. So 1 bis 2 neue Spieler könnten wir noch gut integrieren. Einen Neuzugang haben wir bereits bekommen: Thorsten G. Aktive Werbung haben wir noch nicht gemacht.

Im Sommer 2012 waren wir bei schönem Wetter meist auf die Beachplätze. Es gab wieder 6 Trainingseinheiten mit dem erfahrenen Beachtrainer Markus Pfahlert aus Langen. Die Teilnehmeranzahl war limitiert auf 16 Plätze und die waren immer schnell belegt. Das hat viel Spaß gemacht und hat allen etwas gebracht. Wir möchten auch in dieser Saison wieder Markus als Trainer engagieren. Auch in diesem Zusammenhang ein Dankeschön an den Vorstand, der den Trainer bezahlt hat.

Turniere:

August 2012 Rock the Beach (auf den Vereinsplätzen)

Juni 2012 Freiluftturnier in Sembach (1 Mannschaften)

August 2012 Berstadt (1 Mannschaften)

November 2012 Los Wampos-Turnier in Stierstadt (2 Mannschaften, Platz 3 + 5)

Gruppeninterne Veranstaltungen:

Fasching 2012:

An Altweiberfastnacht fand auch in diesem Jahr ein gruppeninternes Bändchenturnier statt

April 2012: Weiltal-Marathon, Staffellauf:

1 Staffel (4 Personen) sind aus unsere Gruppe mitgelaufen (unter 4 Stunden)

Oktober 2012: Staffelmarathon in Frankfurt:

1 Staffel (4 Personen) sind aus unsere Gruppe mitgelaufen



Weihnachtsfeier 2012:

Bei unsere traditionellen Weihnachstfeier am 13.12.2012 fand diesmal in unserem Vereinslokal statt. Fast alle Mitglieder der Gruppe waren anwesend, teilweise auch mit Partnern.

Aussicht auf 2013:

Es sind wieder Turniere geplant:

Sembach, Berstadt und Stierstadt.

Wir hoffen auch auf unser vereinsinternes Beachturnier "Rock the Beach" , das hervorragend von Andreas Wilker organisiert wird.

Ganz aktuell:

Am Sonntag den 22.4.2013 nehmen wir mit 1 Staffeln am Weiltal-Marathon teil.

Allgemeines:

Im Februar gab es Probleme wegen wiederholtem Vandalismus in der Halle. Ich habe mit dem Hausmeister telefoniert. Wir werden verstärkt darauf achten, ob es irgendwo sichtbare Schäden gibt und diese dem Hausmeister sofort melden. Der Vorstand ist informiert.

Wir möchten gerne wieder Termine in den Ferien wahrnehmen. Wir schicken einen Antrag an den Vorstand.

Im März 2013 für die Donnerstags Volleyballgruppe Heike Bähner